15 élèves bijoutiers en lice pour les Claps

LES QUINZE ÉLÈVES DU CAP UN AN DE **BIJOUTERIE DU LYCÉE PROFESSIONNEL** Jean-Guéhenno participent au concours "Je filme le métier qui me plaît" organisé par Euro-France association et Euro-France médias. Avec leur professeur de bijouterie. Arnaud Pradat, ils ont réalisé un film de trois minutes expliquant leur choix de se tourner vers la bijouterie et montrant la réalisation de pièces de bijouterie. Au total, plus de 1500 établissements participent généralement à ce concours dont le président du jury est, cette année, le réalisateur Costa-Gavras. L'an dernier, les films avaient été réalisés dans 18 pays différents. Ainsi, en 2016, ont été remis un Clap de diamant, 17 Claps d'or, 44 Claps d'argent et 129 Claps de



☐ Un film de trois minutes a été réalisé dans le cadre du concours "Je filme le métier qui me plaît".

bronze. Cette année, les participants avaient jusqu'au 12 mars pour envoyer leurs vidéos. La cérémonie des Claps aura lieu le 23 mai au Grand Rex à Paris. Il est possible de voter par Internet pour le film réalisé par les élèves du lycée saint-amandois.
Pour cela, il faut se rendre
à l'adresse suivante:
www.jefilmelemetierquimeplait.
tv/selection-officielle/session2017/naissance-dunbijou/prl31_jf17_2265.html.

S.F

<u>Echo du Berry, 16 - 22 mars 2017</u>